



## Leselust – Kinder zum Lesen verführen



Heimlich, still und leise wuseln in unserer Grundschulbücherei auch zwei tolle Mamas regelmäßig hinter den Kulissen mit und unterstützen die Lehrkräfte bei der Organisation der Bücherei – gerade nach besonders gut besuchten Büchereipausen benötigen die Bücher nämlich eine Hilfe beim Wiederfinden des richtigen Platzes in Bücherregal und dabei sind die Mamas gerne behilflich. Während einer dieser Büchereizeiten kamen die beiden Mamas auf eine großartige Idee: „Wir wollen die Kinder zum Lesen verführen. Es gibt so viele Bücher in der Bücherei, aber sind diese Bücher auch allen Kindern wirklich bekannt oder wird das eine oder andere

Buch nicht vielleicht einmal übersehen?“

Kurzerhand überlegten sich die beiden eine passende Idee, um die Bücher ein wenig präsentieren zu können. So entstand die erste Themenecke „Meereswelten“ in der Bücherei. Mit kleinen Schiffchen und blauem Tuch dekoriert, sprangen die Bücher so richtig ins Auge. Aktuell stehen die Bücher einer bekannten deutschen Kinderbuchautorin in Fokus und sind in einer Vitrine im Flur zum Schulhof liebevoll mit einem Leserätsel drapiert. Die Lösungen der Rätselfragen gibt es wiederum in der Bücherei zu entdecken. So manches Kind lässt sich auf diese Weise gerne zum Lesen und zu einem Besuch in der Bücherei verführen!

Vielen Dank an unsere tollen Mütter für die ehrenamtliche Unterstützung in der Bücherei und die liebevolle Idee, für die eigenen Büchereibücher ein wenig Werbung zu machen.